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我 们 是 怎 样 以 铜 为锢

实 现 地 贸 工 作全 面 跃 进 的
平

问
在党的建段社会主义总路陇的鼓舞和刀 别为桐全

面跃进的方针带动
一

下 , 我公司和共他单位一样 , 也取

得了很大成减
,

在思想和生产上获得了双丰收
。

这一

林变表现在各个方面 , 尤其在找矿勘探方向和作法上

进步更为显著
。

一年来普查踏勤了 干多个矿点 , 粗

榆杏爵价韶为远景有望的为 余处 , 已穗入勘探的

有 处
,

特 是找到了品位高
、

储量大 , 目前湖南已

知的第一流富铁矿 , 为湘钢提供了重要原料基地
。

在

找到的矿种和完成的储量方 蛟以往任 叮一年都好 ,

扭稗了基地紧张 , 年初禽工的被动局面
。

耙至过四个月

的努力 , 特 是在全民大炼报铁运动的推动下 , 迅速

地把一向专搞有色金屡勘课的队伍搏变为以铁 翎
、

铭为 中心的找矿勘探
。

目前 , 我公司已有五个勘探队

担负跌矿勘探 , 三二个队勘探诩 , 一个队勘探铭 , 二个

队勘探稀有金屡 , 几 乎是铁
、

胡
、

路队队都找 , 稀有

稀散样样都干
。

除此而外
,

芷为小土群运动提供了

处矿产地
。

以上成梢的取得龙不是偶然的 , 而是樱过

了一段思想斗争乳土程的
。

二

去年上牛年我们对于服从生产要求 , 完 成 工 业

“ 尖兵 ” 使命的 卜务 , 在须导思想上还是 不 够 明 确

的
。

虽然年年都要盯规划
、

拟方针
、

审查才乏言十, 可是

大都是就矿渝矿 , 能找什么就勘探什么 , 至于保题国

家需要
,

服从生产要求都考虑的比蛟少
。

我作 年原来

提出以端踢为主进行找矿勘探的 , 对每一个勘探队的

要求也不外是以某一矿区 为主
,

某一个矿区为付
,

或过

去已握掌握的某一矿种为主 , 某一矿种为付进行甜渝

研究 , 最后定案执行 , 其实对指导生产的作用不大
。

在这种思想的指导
一

, 年度汁戈上没有一吨铁
、

翎
、

招的任务 , 虽然找矿工作抓的很黔 可是只有矿点要

求 , 没有矿种指标 , 精果所找到的矿产多半是粉锌
。

同时又由于指导思想不明确 , 很多同志只 有 任 务 观

念 , 缺乏生产观念 , 找矿勘探未能与围家当的建戏的

需要很好的精合起来
, 有的虽然发现了铁矿 , 但韶 为

上极没有抬铁矿任务 , 而没有摧缺进行工作
。

我公司是搞搞
、

踢
、

扮
、

锌彻探发展起来的 , 佗

在这方面摸索出了一些径脸 , 因而形成了一种专业化

的思想 , 这种思想在蛟长时朋内起了很大 的 束 种 作

用
。

同时由于湖南几个系梳的地筑勘探力员蛟大 , 为

了在地区上矿种上避免发生矛盾 , 因而在铁矿勘探方

面就不太主动
。

虽然上极指田这种作法不对 , 但我

接受的龙不那么快 , 行动也蛟迟援
, 到 月份我

下
」仍

然守着静多投查大
、

效果小的老矿区 , 在矿区分工上

也特加强朋专业 , 搞镐的桔束一个矿区 , 个矿区仍

然是搞搞 , 郎使施工荣件再困难也是这样 搞你晶岩

的桔束一个矿区 , 下个矿区仍是你晶岩 , ’使战钱再

长也是如此 搞扮锌的吏是团控洁扮辞犷打 训子
。

中央提出以钢为稠
、

全而跃进的方斜 , 牛拙 址桐

跌翻一番的樟大号召后 , 粉我删很大 勺启 小
。

我月
’

竹汗

始明确 铜铁是我俏国家当前工业建找的中心
,

剑跌生

产的水平代表着一个国家的工业水平 , 要炼锄跌就必

须首先探明矿产查源 , 因而劫探部四必须主动承扒起

查源勘探的责任 , 保歌顺利完成 ‘ 万吨钢的任务
。

因此 ,
·

根据形势的要求 , 党祖及时进行了全 门 研宪

和安排 , 强调了找旷勘架必东斤为生产服务 , 淤作

和批判了过去那种只管勘深不顾生产的片 ’的 专扮化

思想 , 明确了方向 , 按照地比地理荣件提出了找跌的

要求 , 撇而粗撇了找扩高潮
, 野外地竹人 目爪红踏劫

了过去已握踏勘过的铁矿区
。

当发王斌胡南人坪地区的

宁乡式大型富铁矿向云司报捷之后 , 枯了我哟很大鼓

舞 , 党委十分重砚与支持 , 立即就少日台了建队工作
,

仅仅用五天的时简 , 就从 云里口外搬到孩矿 川货

入勘探
。

通过勘课 , 涎明过去那种韶为宁 乡式跌矿 无

富矿的老观念是错改的 , 使我卿进一步解放了思 想
。

尤其是湘绷原来汁刘的矿石供应基地落空以后 , 项栩
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绷寻找原料基地的任务就更加迫切了 , 当我们发晚了

大坪铁矿 , 芷玻湘钢选中为主要原料供应基地以后 ,

歌舒施工部阴催促旱 日提交地臀爵价脊抖的函件不断

飞丸 这抬了我卿又一次的促进
。

全民谏铜运动掀起以后 , 更是形势通人 , 在这种

紧眼的形势下 , 我们各个勘课队都普遍行动起来了 ,

抽出大部份力量 , 帮 地方寻找铁犷
、

盖钊犷石
、

指

导深矿
、

娇养地鹭工作人昌
。

由于各极党委抓的紧 ,

勘深队伍的活动就更有勤了 , 地贸人且几乎到处被劝

留
。

我们各队的找矿活动在这种 青沉下就汉自然地蟀

向了这一全民运动的行列 , 因此 , 我卿深深招撇到

服从党的中心任务 , 勘探才有力量 , 才有意义
。

握过四个月苦战 , 我们已释掌握了 处大
、

中
、

小型跌矿 , 已握投入勘保的大坪铁矿 , 袱藏丰富 , 矿

石品位也高 , 艳大部分部是富矿 , 初步盖定适于平墟

使用 , 翘过短短几个月的工作 , 已捉探明矿区规模是

一个大型纵上的矿床 , 为及时供应湘铜查源 , 本年三

月底就可提出 吨以上的富铁矿
。

收县老槽泊
、

天

子岭
、

高楼
、

江冲和冲背
、

湖塘等地的铁矿 , 矿带延

长达胡公里 , 顶言卜本年底也可以提交 吨以上的币藉

量
。

又如怀化谊溪一带的铭 上矿
,

矿体栋延数十公里 ,

合乎指标要求的工业矿段很多 , 远景规摸很大
。

去年

十一 月 , 我们还在望湘地区找到了一个大型耐大粘上

矿 , 年底可提交 亿吨合格矿石的储量
。

最近我刊又

在邵阳地区的新化安化一带 , 找到了圳上铁磷 矿体

延长达 公里左右 , 富矿段出现很多 , 如鹜家桥
、

余家桥
、

余家湾
、

徐家湾
· · ·

⋯ ⋯等区都是富矿 , 而

且矿石的 自溶性很高 , 灿景在 吨上下
。

此外 , 还

有太平巷
、

关家嘴
、

灵官庙
、

南阳桥
、

雀塔铺
、

再路
口 等铁矿 , 也已投入工作

。

以上这些 , 除能保涎湘潭

铜铁公司以及株收
、

邵阳等地锁铁厂的矿石青源外 ,

芷为小土群遏地开花提供了很大的前景
。

一年来 , 我们深取了边顶查
、

边勘裸
、

边总桔的

快速勘裸方法 , 先后桔束了十二个矿区的勘裸 , 一个

大矿区至多用一年到一年牢
、

甚至几个月的
‘

甘阴就可

以桔束 , 因此要求力量棘移也必须迅速灵活
。

据此我

们半年来调整了队伍 , 适应了形势的需要
。

三

通过一年来的实跷 , 我阴深刻体会到 , 必须韶真

学习党的方针
、

政策和明确每一时期的中心任务 , 否

就会落在形势韵后面
。

因为我们正处在一天等于廿

年的漳大时代 , 客观事物住不断发展 , 我卿必筑韶真

宜彻党生协一时期的方封政策 , 才能使社会主义建衣

事业顺利地进行
。

对于我仍一个部尸,的一部分工作来

挽 , 如河很快的霭歉租滇会党的意图抢付褚行动 , 这

是很重要的
。

我们 自学习了北戴河会碳之件后 , 接詹

就粗滋了找铁高潮 , 剑路会撬以后又加强了胡铝找矿

工作 , 很快的祖傲了七个铝矿区和四个俐犷区的顶查

勘架工作
。

我利看了人民 日报在 “ 千方百舒纷产铡村
, ,

的社渝中提到抓两头带中阴的同笛以后 , 韶澈到脊

源平衡的重要性 , 随即加速了耐火材抖的勘架 , 以解

决当 泣耐火材料的急需同留
。

党委镇导
、

政治褂帅 , 是一 切工作胜利的保扯 ,

一切工作的失键都在于正确的思想指导
。

公司和各队

党委住各地党委的直接镇导下 , 深入地开展了整风运

动 , 大大地提高了职工的社会主义竟 币 解放了思

想 , 破除了迷信 , 鼓足了革命干助 , 为保涎元帅上焉

打下了有利的思想基础
。

招年随着找矿勘深工作的

瞥变 , 我仍的思想达来毽明确 , 韶澈到勘架工作不是

目的 , 而是为国家建投深明脊源的手段 , 所以不能仅

仅是找到矿 , 而是要找到国家最需要的
、

最富的
、

最

多的
、

最全的和理济地理条件最方便的青源
。

湖南冶

金局现有示晰建矿山对脊源的迫切需要也拾了我门很

大的顺策 , 尤其是党委狠狠的抓地臀工作 , 更加鼓舞

了我哟
。

省委大力支持路矿建队以及其 包各地党委对

各勘深队的支扑 , 起了决定性的作用 , 道接保豁了各

个矿区的工作
。

肠 年我哟在找矿方面投入的力量和获得的效果

都是很大的 , 为铁
、

朔
、

拐工业的建成提供了大量的

矿产地 , 但也必须从中吸取教 , 这就是地臀工作不

能局限于普查找矿阶段 , 矿区抨价是非常重要的 , 否

则会因为工作不够而不能及时搏人勘架 , 以致出现矿

点虽多 , 基地却不足的矛盾
。

当我仍忍微到了这个简

题以后 , 随印抓紧了静价工伪 有的矿区甚至因为看

法不一致做过二次的检查分析 , 目前各勘裸队也开始

注意了这一点乡都体会到了工作是应孩越做毽栩致 ,

翅易肯定或否定一个矿区都是不妥当的
。

总之 , 骊 年是不平凡的一年 , 祖国在一 日千里

的前进 , 我犯的进步也是空前的 , 我溯深深感到党的

口绷为桐
、

全面跃进的方针是非常正确的
。

在这个方

断的带动下 , 我脚各项工作已径跃入全国 先 进 的 行

列
。

当然 , 还有很多缺点和某些实际围难 , 可为 我

们相信住党的正确镇导下 , 是完全可以改 进 和 克 服

的
。


